

A l'initiative de FORUM REFUGIES, association de défense du droit d'asile,

avec le Secours Catholique, RESF, le Comité de Défense du Droit d'Asile, le MRAP, Amnesty International, CCFD, la Chaîne humaine contre les haines, Les Amis de la Terre, des syndicats, des partis politiques...

Le 20 juin : journée mondiale du réfugié, décrétée par l'UNHCR

20 JUIN JOURNEE MONDIALE DU REFUGIE : DEFENDONS LE DROIT D'ASILE

3EME MARCHE DES PARAPLUIES LE 20 ET 25 JUIN 2010

RENDEZ-VOUS

**AU CINEMA DE LA TURBINE LE 20 JUIN A
20H30, SEANCE DEBAT : LES ARRIVANTS**

**AU PAQUIER LE 25 JUIN A 16H30 POUR UN
GOUTER ET 18H POUR LA MARCHE**



Le parapluie blanc, portant le message « Il faut protéger les réfugiés », symbolise la protection qui doit être garantie à tous les réfugiés. Les associations en mettront à votre disposition (sous participation), vous pouvez aussi apporter les vôtres.

**DIMANCHE 20 ET VENDREDI 25 JUIN 2010
NOUS VOUS INVITONS
A LA 3EME MARCHE DES PARAPLUIES**

*Mobilisons-nous une nouvelle fois pour rappeler qu'**il faut protéger les réfugiés** et sensibiliser sur la situation des réfugiés en France, en Europe et dans le monde.*

Rendez-vous le 20 juin au Cinéma de la Turbine à Cran Gevrier à 20h30 pour une séance-débat avec la projection du film : Les Arrivants, film documentaire retraçant le parcours des demandeurs d'asile en France

**Rendez-vous le 25 juin à 16H30 au Pâquier autour d'un gouter.
Départ de la marche à 18 h**

Marche animée par « le Coin de l'Rue », prise de parole, stands d'information

**AUTOUR D'UN GOUTER,
VENEZ AVEC VOS PANIERS !**



9 juin 2010, mobilisation à Bonlieu pour les 6 de Pau